

## **Julio Ayesa Echarri**

Julio Ayesa Echarri, natural de Olite, estudió en el Colegio Alemán de Madrid y en la Universidad de Oxford (Inglaterra).

Afianzó su carrera profesional como relaciones públicas, un ámbito prácticamente desconocido en aquel momento, en el que supo situarse hasta convertirse en la referencia estatal e internacional que es a día de hoy.

El Gobierno destaca su consideración como uno de los “primeros y más prestigiosos profesionales de relaciones públicas a nivel internacional, ya que en su dilatada carrera profesional, en la que ha alternado con las más importantes personalidades de ámbito nacional e internacional, nunca ha olvidado sus raíces ni su tierra, y siempre ha procurado difundir la realidad y los atractivos de Navarra y en especial de su localidad natal, Olite”.